

オマラ・ポルトゥオンド氏及び テレシータ・エルナンデス氏に対する 勲章伝達式の実施

2019年8月16日

8月16日、大使公邸において、令和元年春の叙勲において旭日小綬章を受章したオマラ・ポルトゥオンド氏及びテレシータ・エルナンデス・コラレス氏に対する勲章伝達式が実施されました。

キューバの国民的歌手であるオマラ・ポルトゥオンド氏は、半世紀にわたり音楽を通じた日本とキューバ両国間の友好親善に寄与しました。テレシータ・エルナンデス氏は、20余年にわたり、「アジアの家」初代館長として、日本語並びに日本文化の普及に寄与しました。

勲章伝達式には、オマラ・ポルトゥオンド氏のご子息等ご家族や音楽関係者、テレシータ・エルナンデス・コラレス氏の「アジアの家」の関係者やご友人が出席し、受章を祝いました。

藤村大使の祝辞は[ここをクリック](#)。



総務・儀典班

在キューバ日本国大使館

電話：(+53) 7204-3355, 7204-8904

メールアドレス：politico@hv.mofa.go.jp

www.cu.emb-japan.go.jp

https://web-japan.org/index_es.html